

**Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.**  
**Pressemitteilung**

**bvmd-Austausch erneut als international bester  
ausgezeichnet**

**bvmd**

Robert-Koch-Platz 7  
10115 Berlin

Phone +49 (30) 692021321  
Home [www.bvmd.de](http://www.bvmd.de)

**Für die Presse:**

André Feldmann  
Email [pr@bvmd.de](mailto:pr@bvmd.de)

**Vorstand**

Carolin Fleischmann (Jena)  
Lara Bußmann (Hamburg)  
Johan Seibel (Hamburg)  
Almut Roedern (Heidelberg)  
Petra Fang (Heidelberg)  
André Feldmann (Hamburg)

Die Bundesvertretung der  
Medizinstudierenden in  
Deutschland ist ein  
eingetragener Verein  
(Vertragsregister Aachen  
VR 4336). Sitz und  
Gerichtsstand ist Aachen.

Die International Federation of Medical Students' Associations (IFMSA) hat auf ihrer Generalversammlung in Kopenhagen das bvmd-Austauschprogramm zum dritten Mal in Folge zum weltweit besten gewählt.

Auch die deutschen Austauschkoordinatoren Cajetan Lang vom Famulantenaustausch sowie Melissa Camara Romero und Lea Berger vom Forschungsaustausch wurden am 06. August 2011 jeweils zu den zweitbesten Koordinatoren ausgezeichnet.

„Nur durch das starke Engagement der Bundeskoordinatoren, unserer Mitarbeiterinnen und der vielen aktiven Studierenden in den Lokalvertretungen ist ein Austausch auf so hohem Niveau möglich“, lobte Carolin Fleischmann, Präsidentin der bvmd, auf der IFMSA-Versammlung.

Im Austauschjahr 2010/2011 organisierte das Austauschteam der bvmd rund 350 Austauschplätze für deutsche Medizinstudierende in der ganzen Welt. Gleichzeitig übernahm es die Betreuung von etwa ebenso vielen ausländischen Studenten in Deutschland. Neben dem Praktikum im Krankenhaus, einer Forschungseinrichtung oder einem Public-Health-Projekt ermöglicht die bvmd den Gaststudentinnen und -studenten eine intensive Betreuung und somit ein tiefes Eintauchen in die Kultur des Gastlandes.

Der bvmd-Austausch wird von ehrenamtlich tätigen Studierenden in 36 Fakultäten Deutschlands getragen, die sich um die Beratung der Studierenden kümmern. Auf nationaler Ebene organisieren die bvmd-Bundeskoordinatoren die Zeichnung der Austauschverträge, die Bewerberauswahl sowie Visa-Anfragen beim Auswärtigen Amt. Unterstützung geben zwei feste Mitarbeiterinnen, die unter anderem die Bewerbungsunterlagen und Finanzen verwalten.

Mehr Informationen zum Austausch der bvmd findet man unter <http://bvmd.de/arbeit/scope> und <http://bvmd.de/arbeit/score>.

Europäische Integration  
Famulantenaustausch

Forschungsaustausch  
Gesundheitspolitik  
Medizin und Menschenrechte

Medizinische Ausbildung  
Palliativmedizin  
Public Health

Sexualität und Prävention  
Training

Die bvmd ist auf internationaler Ebene Teil der IFMSA- und EMSA-Netzwerke.